

Im Rahmen dieser Veranstaltung können Fotografien und/oder Filme erstellt werden. Mit der Teilnahme an der Veranstaltung nehmen Sie zur Kenntnis, dass Fotografien und Videomaterialien, auf denen Sie abgebildet sind, zur Presse-Berichterstattung verwendet und in verschiedensten (sozialen) Medien, Publikationen und auf Webseiten der Universität Innsbruck veröffentlicht werden. Weitere Informationen zum Datenschutz entnehmen Sie bitte unserer Datenschutzerklärung unter www.uibk.ac.at/datenschutz.

Photographs and/or films can be produced during this event. By participating in the event, you acknowledge that photographs and video materials on which you are depicted are used for press coverage and are published in various (social) media, publications and on websites of the University of Innsbruck. For further information on data privacy, please refer to the data privacy declaration at www.uibk.ac.at/datenschutz.



Anmeldung und Information

Institut für Fachdidaktik/Bereich Sprachen
Fakultät für LehrerInnenbildung (FLB) der Universität Innsbruck
Innrain 52d
6020 Innsbruck / Austria

Tel.: +43 512 507-43019
E-Mail: Fachdidaktik@uibk.ac.at
<https://www.uibk.ac.at/de/ifd/>

Wir bitten um Anmeldung bis spätestens Freitag, 15. November 2024 an Fachdidaktik@uibk.ac.at

Einladung

zu den Antrittsvorlesungen von

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Mag.^a Dr.ⁱⁿ Eva-Maria Hirzinger-Unterrainer
und

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Anke Lenzing

Freitag, 29. November 2024, 15:00 Uhr

Aula SoWi

SoWi, Universitätsstraße 15, 6020 Innsbruck

Programm

Grußwort der Vizerektorin für Lehre und Studierende der Universität
Innsbruck

Univ.-Prof.ⁱⁿ Dr.ⁱⁿ Mag.^a Janette Walde

Grußwort des Institutsleiters

Univ.-Prof. Dr. Johannes Odendahl

Vorstellung von Eva-Maria Hirzinger-Unterrainer & Anke Lenzing
durch die Dekanin der Fakultät für LehrerInnenbildung

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Suzanne Kapelari, MA

Antrittsvorlesungen

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Mag.^a Dr.ⁱⁿ Eva-Maria Hirzinger-Unterrainer

**Titel: Mehrsprachigkeit im Fremdsprachenunterricht –
(k)eine Chance?**

Univ.-Prof.ⁱⁿ Mag.^a Dr.ⁱⁿ Anke Lenzing

**Titel: Timing turn-taking: the art of making predictions in L2
communicative interaction**

Im Anschluss laden wir zu einem kleinen Buffet ein.

Wir würden uns sehr über Ihr/euer Kommen freuen – aus
organisatorischen Gründen bitten wir um eine **Anmeldung bis zum
15.11.2024** unter Fachdidaktik@uibk.ac.at.